

Carta al Director

Entiendo que deba haber unos requisitos mínimos a la hora de adoptar un perro para asegurar que tenga unas condiciones de vida aceptables, que no se le abandone a la primera de cambio. Lo que me parece incomprensible son las innumerables trabas que convierten la intención en un reto. Es realmente difícil ser el candidato perfecto para hacerlo.

Hablo por mi madre. Se le murió su perro hace unos meses y está agotada de ir a protectoras de animales donde no le permiten visitar la instalación para verlos todos. Le dejan entrever que a sus 72 años (en perfecto estado de salud) le va a ser difícil encontrar uno, que el hecho de tener un gato puede ser un hándicap, aunque ella siempre ha tenido gato y perro sin ningún problema. Al final, ¿tendrá que comprar uno en lugar de adoptarlo y salvarle así la vida como siempre ha hecho?

Gonzalo Martín Pujol. Barcelona

de: [www.https://lavanguardia.com](https://lavanguardia.com), 09-10-2022